

## MESA REDONDA ONLINE

### “Diálogo: construyendo puentes, uniendo personas”

*Acción Católica General organiza una mesa redonda online el próximo 2 de abril a las 20:00 h sobre el diálogo.*

Muchos de nosotros crecimos en una época en la que existían espacios para **aprender a dialogar**. En la familia, la parroquia y la escuela, convivíamos a diario. Aunque nadie nos enseñó formalmente a dialogar, lo aprendimos a través de la experiencia en estos entornos.

Sin embargo, en las últimas décadas, los cambios sociales han hecho que muchas personas lleven vidas paralelas y que los espacios de convivencia sean cada vez más escasos. Sin estos espacios para comunicarnos y compartir, el diálogo se vuelve más difícil o incluso imposible.

En el mundo digital, los algoritmos y el marketing deciden quién recibe ciertos mensajes en redes sociales, filtrando la información según intereses privados. Esto fomenta la desinformación y dificulta el diálogo, haciendo más complejo comprender la realidad en su totalidad.

A todo esto, se suma que nuestra sociedad atraviesa un proceso de polarización que dificulta tanto el diálogo real, significativo y profundo, como la convivencia del día a día. Esto nos hace cada vez más incapaces de comprender la realidad que nos rodea. Además, fenómenos como "la cultura de la cancelación" refuerzan la confrontación en lugar del entendimiento.

Ante este escenario, desde ACG **creemos necesario impulsar espacios de diálogo y participación reales y efectivos**, donde el espíritu de comunión promueva la búsqueda compartida de la verdad y el bien común. Solo así será posible superar la fragmentación y **avanzar hacia una sociedad y una Iglesia más unidas en la diversidad**.

La mesa redonda, que se celebrará **el próximo 2 de abril a las 20:00 h**, tiene como objetivo **señalar el diálogo como herramienta para mejorar la convivencia social**. Con este encuentro, nos sumamos al proceso de escucha y diálogo promovido por la Iglesia en los últimos años a través del Sínodo de la Sinodalidad, reconociéndolo como un ejemplo a seguir.

**Os invitamos a participar y sumar fuerzas** en esta tarea que nos compromete a todos.  
<https://accioncatolicageneral.es/actualidad/noticias/17-acg/noticias/370-noti-25-03-04>